



Chorégraphié et mis en scène par les élèves de l'AS Danse et de la chorale du collège Saint Paul

THÉÂTRE MUNICIPAL DE REZÉ
6, rue Guy Lelan

Parking possible dès 18h30 dans la cour du collège

solidarité, notre Mère.

12 JUIN 2018 | 19:30



Pôle PEP, Service Communication DDEC 44, participation du Festival des Solidarités organisé par la DDEC 44, participation et soutien de Musique et Danse de Loire-Atlantique





Spectacle 2018 collège St Paul

Comme chaque année, ce sont 110 élèves qui se produiront sur la scène du théâtre de Rezé. C'est le fruit d'un travail d'une année scolaire qui, comme chaque année, suit un thème. Cette année, il s'intitule : « Solidarité notre Mère ».

Face à un monde qui tend à désespérer, comment lui redonner l'espérance dont il a besoin ? Divers sujets en lien avec la solidarité seront abordés : la fraternité, l'entraide, la solidarité, le passé pour construire l'avenir, l'interculturel, la prise en compte de la différence, la lutte contre le harcèlement et la solidarité avec la Terre qui nous est confiée.

Le fil conducteur de ce spectacle s'incarne dans les évangiles et particulièrement dans le message de solidarité que nous laisse Marie, notre mère et patronne de l'ensemble d'établissement Notre Dame St Paul. Il y a deux ans, nous avons pu parcourir le monde à travers les voyages de St Paul ; aujourd'hui, nous observerons en quoi Marie peut nous aider à convertir notre regard vers un monde plus solidaire.

Motivés par l'initiative de la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique qu'est le Festival des solidarités, nous avons pu donner encore plus de portée à ce projet dans sa préparation. Le Père Orioux, curé de la paroisse St Paul-Notre Dame du Rosaire, a exprimé aux 500 élèves de l'ensemble scolaire présents à l'occasion d'une célébration mariale en l'église St Paul le 15 mai dernier combien la vierge Marie nous invitait à vivre une attitude solidaire envers notre monde afin de lui donner confiance, espérance et foi en l'avenir.

Notre partenariat avec l'UNESCO a permis d'effectuer une collaboration avec un établissement du Japon pour construire une fresque à 4 mains sur la thématique du développement durable. A travers un travail interdisciplinaire, nous animerons cette fresque pour lui faire porter un message rempli d'espérance.

Pour œuvrer à ce spectacle, 50 élèves choristes sous la direction de Marie-Angélique Blanchard (enseignante d'éducation musicale), 60 danseurs et danseuses coordonnés et aidés pour la mise en scène par Simon Blanchard (enseignant d'EPS), 60 élèves en classe de Français ayant effectué des travaux pratiques en cours avec Stéphane de Decker (enseignant de Français). 30 élèves ayant contribué à la réalisation de la fresque à 4 mains dont le projet a été porté par Carel Bama (enseignant de technologie et référant UNESCO pour notre établissement) et Françoise Koper (enseignante d'arts plastiques).

Pour le collège St Paul,
M. Blanchard, enseignant d'EPS chargé de l'Association Sportive Danse au collège St Paul
Mme Blanchard, enseignante d'éducation musicale chargée de la chorale